

unknown

Juan Manuel Correal

Bogotá, Colombia Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador | Panelista País de residencia: Colombia Nacionalidad: Colombia Idiomas: Español, Inglés

Áreas de conocimiento

Felicidad Renovación personal, Felicidad, Conexión Personal, Inteligencia creativa, Equilibrio personal, Neutralizar el estrés, Resiliencia.

Descripción del perfil

Comunicador / periodista / conferencista Persona Pública en Colombia con 30 años de experiencia en radio y televisión. Tras superar un derrame cerebral que le dejó sin habla logró recuperarse y salir adelante con sus tres pilares: Actitud, Fe y Alegría. En los últimos diez años ha dictado cerca de 500 conferencias en múltiples escenarios corporativos e institucionales con su formato TalkShow: SONRÍE, TODO ESTÁ BIEN

Conferencias, Cursos o Talleres

SONRÍE TODO ESTÁ BIEN

De 1 Hora a 2 Horas

SONRIE, TODO ESTÁ BIEN es una conferencia donde se transmite una teoría de bienestar y equilibrio, basada en la búsqueda de la felicidad personal que inicia desde la propuesta de establecer un estado de tranquilidad y calma, dejando de lado las acusaciones, señalamientos, rencores y odios como consecuencia de episodios del pasado. Proponemos a la comunidad aprender a recibir las circunstancias de la vida, con sus cambios, pasar la página y CONSTRUIR a partir de una nueva oportunidad, exponiendo claramente los nuevos caminos y las puertas que se abren por medio del perdón y la reconciliación. De esta manera y alineados con el mensaje de las Fuerzas Militares podemos alcanzar los objetivos propuestos. Con este Talk Show, entregamos a los invitados ideas y conceptos acerca de cómo vivir la vida sin preocupaciones, haciendo parte de un proceso de restauración y cambio en la historia de Colombia, y descubriendo la mejor forma de recorrer el camino hacia el éxito disfrutando al máximo cada día y logrando el equilibrio perfecto entre el rendimiento personal, familiar y profesional.

LO FASCINANTE DE LA FELICIDAD

De 1 Hora a 2 Horas

Esta conferencia presenta un innovador concepto donde se resaltan los valores de vida que conforman la felicidad. El amor como fuente de inspiración, la gratitud, el perdón, el equilibrio, la creatividad y muchos otros, vistos como herramientas de vida que facilitan nuestro camino terrenal y nos fortalecen para andar hacia adelante a perseguir nuestros sueños y liberar cargas del pasado que nos permitirán vivir mas ligeros de equipaje y libres de creencias, culpas, temores y miedos que se imponen a nuestra felicidad. Al final comprenderemos que la felicidad no se persigue. La felicidad se vive. En otras palabras, no se construye un camino a la felicidad porque la felicidad es el camino. Con este mensaje, Juan Manuel nos lleva a comprender que, en este paseo de la vida, no se trata de ser perfectos, sino de ser mejores y vivir sin apegos ni ataduras, ni dependencias a terceros y sin la necesidad de satisfacer las exigencias del mundo. En su libro "La Escalera al Cielo" 2014 – Juan Manuel expone noventa valores de vida que conforman la felicidad. De esta manera, en esta conferencia se hace un recorrido por algunos de ellos como el amor, el perdón, la actitud, la alegría, la fe, etc. Para llevarlos a la practica en nuestra vida cotidiana

LAS PUERTAS ESTÁN ABIERTAS

De 1 Hora a 2 Horas

Un encuentro personal contigo mismo donde encontrarás la llave maestra a la felicidad desde las cuatro áreas de tú vida, que a partir de este encuentro aprenderás a mantener en equilibrio: 1) La Espiritualidad. 2) La Salud. 3) El trabajo. 4) Tu vida personal. Una invitación a hacer una pausa en tu vida y asistir a esta cita con tu Yo interior, donde te reconciliaras con tu pasado, te reencontraras con tu niño interior y sentirás un fuente de amor que invadirá tu ser para iluminar tu vida resolviendo crisis y conflictos personales y confrontando miedos que te atrapan. La felicidad estará allí en tu silla esperando esta cita que cambiará tu vida para siempre.

Experiencias

Director creativo

Papuchis Corp

2010 - Actual

Creativo. Generados de contenidos de entretenimiento

RCN TV

2005 - 2015

Director Presentador de programas

RCN radio

2003 - 2010

Director general

Oficina de soluciones

1995 - 2010

Actor y creativo para programas de humor

Canal caracol

1993 - 2004

Director y presentador de programas de radio

Super Estacion 88.9

1995 - 2002

Presentador de radio

Caracol radio

1990 - 1995

Estudios

Publicista

Universidad Politecnico Grancolombiano

1995

Libros

LA ESCALERA AL CIELO

Es un libro que debe estar a la mano, en la mesa de noche, sobre el escritorio, en la sala de televisión familiar, dentro del bolso de viaje o en el baño junto a las revistas. Siempre a la vista para tenerlo al alcance cuando se presente cualquier adversidad, duda o necesidad de una luz específica que alumbre un camino oscuro. Es una especie de manual de consulta o guía de reflexión diaria. De esos que se leen en desorden o desprevenidamente, abriendo cualquier página al azar, para que sea un acompañamiento constante y se permita leer una y varias veces en diferentes momentos de la vida.

LAS PUERTAS ESTÁN ABIERTAS

Hay una fuente de luz divina que ilumina tu ser. Tu forma de conectarte a ella es solo entre tú y Dios: Padre Eterno, Creador, Ser Supremo, Energía Pura, Universo, etc. A Dios no le importa cómo lo llames, Dios es amor y a ti te gusta el amor. Lo que finalmente importa es que existe una conexión íntima y directa que puede proporcionarte, a través de la fe, estados de paz y sabiduría que podemos llamar «espiritualidad personal». Las puertas a ese universo de conocimientos que conducen a un crecimiento personal están abiertas. La llave eres tú. Tú eliges la puerta por la que quieres ingresar a experimentar

SONRÍE, TODO ESTÁ BIEN

Después de convertirse en uno de los personajes mediáticos más queridos del país, Juan Manuel Correal sufrió un derrame cerebral que lo puso en el borde entre la vida y la muerte. Perdió el habla y diferentes capacidades motrices. El diagnóstico médico siempre fue poco alentador: la vida de Papuchis tenía los días contados.

Artículos

HAKUNA MATATA BLOG

Hakuna Matata Blog Este es un espacio de expresión de ideas y reflexiones edificantes encaminadas a encontrar la felicidad personal y construir una vida en armonía basada en valores y conceptos que surgen como resultado de experiencias de vida y múltiples estudios que me han permitido encontrar que si logras un equilibrio en las áreas espiritual, salud, trabajo y personal, conseguirás neutralizar el estrés y disfrutar el camino al éxito sin sacrificar la felicidad.

http://blogs.eltiempo.com/hakunamatatablog/

Perfil en Mentes a la Carta

https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/juan-manuel-correal